



SUZANNE DESAUTELS A REMERCIÉ la Providence d'avoir des enfants en santé. C'est pour cela et beaucoup plus qu'elle donne chaque année de son temps à ce téléthon. On la retrouve ici en compagnie de Serge et Danielle.



RITA COLLIDGE EST VENUE DE LOS ANGELES afin de participer au 16ième volet du **TÉLÉTHON DES ÉTOILES**. La chanteuse américaine a remercié les Québécois pour leur générosité.

DANIELLE QUIMET: "JE REVIENDRAI N'IMPORTE QUAND POUR CETTE CAUSE"

Danielle Quimet est fidèle au **TÉLÉTHON DES ÉTOILES** depuis déjà 12 ans. Aussi bien que quiconque la vedette sait que les temps sont difficiles pour monsieur et madame tout-le-monde. Par contre, l'étoile de **VEDETTES EN DIRECT** (de CKVL) n'en revient pas de la générosité du public québécois.

"Deux heures avant que nous quittons les ondes, il manquait encore beaucoup d'argent. Le **TÉLÉTHON DES ÉTOILES** n'aime pas lancer des défis. On ne demande que de la générosité. Il ne faut pas agresser les gens du public en les forçant à donner. Le mot de chaque présentateur est

bien passé et les grosses compagnies se sont mieux organisées cette an-

née face à la récession. Le résultat est là et je reviendrai n'importe quand pour cette cause qui me tient à coeur. D'ailleurs ce téléthon est la seule cause dans laquelle je m'implique. Je visite aussi plus souvent qu'à mon tour les enfants à l'Hôpital Sainte-Justine. Je

sors de là complètement en lambeaux. C'est un exercice important. Quand tu vois la maladie chez l'enfant, ça t'incite à donner avec ton coeur", de raconter Danielle que nous avons tirée du lit en ce lendemain du téléthon.

Jean Lorrain



LES ANIMATEURS SUZANNE DESAUTELS ET SERGE LAPRADE semblaient être satisfaits des résultats obtenus comme en témoigne ce cliché... Et ils avaient raison!



JULIE MASSE A LONGUEMENT SIGNÉ des autographes pour ses fans. La jeune chanteuse se fait toujours un plaisir et un devoir de partager avec ses admirateurs.



SERGE LAPRADE RETROUVE UN GROUPE acharné de travailleurs de ce 16ième volet du **TÉLÉTHON DES ÉTOILES**. Un groupe fort satisfait des résultats obtenus et qui a aussi l'intention de récidiver.



"LA VIE EN ROSE", ÉCRITE PAR GILLES VALIQUETTE, a été chantée cette fois en duo. Par son créateur et par son interprète actuelle Joane Labelle. La magie était au rendez-vous...